



CENTRO DE DERECHOS HUMANOS DE LA SELVA NEGRA

1ER ANIVERSARIO

EN MEDIO DE LAS TINIEBLAS, EL PUEBLO VIO UNA GRAN LUZ

En un contexto de evidente fractura social, agobiados por la violencia criminal que como una enfermedad terminal va invadiendo nuestros territorios, desplazando a cientos de personas hacia otras partes del estado, del país, incluso hacia Guatemala. Ensombrecidos por las más densas tinieblas en las graves violaciones a los derechos humanos de mujeres, niñas, jóvenes, adultos, pueblos enteros y aunado a esto la voz cotidiana de la más alta autoridad del país que desde el púlpito matutino descalifica, ofende, criminaliza la labor de nosotras, nosotros defensoras, defensores de derechos humanos, hoy estamos aquí.

A un año de haber brotado como manantial en los territorios de la Selva Negra, nos convocamos, les convocamos para reunirnos, compartir nuestra palabra que es sagrada, unir nuestros corazones, nuestras mentes y catapultar nuestra voz para que juntos elevemos nuestro clamor y decir con fuerza que, en medio de tanta oscuridad, aquí estamos llenos de luz, que queremos seguir sembrando esperanza porque este mundo no pertenece a los perpetradores, a los criminales, al Estado violador por excelencia de los derechos humanos.

Inspirados en la memoria profética del espíritu franciscano, seguiremos abrazando a los rechazados de hoy, promoviendo, divulgando y protegiendo los derechos humanos de las personas víctimas.

Por eso, nos comprometemos.

1. A generar desde nuestras convicciones y nuestra fe, una campaña de clamor al Dios de la vida para que, como hizo con su pueblo en la antigüedad, venga y nos acompañe como pueblos en permanente resistencia.
2. A ofrecer nuestros espacios como campos de refugio y de paz frente a las emergencias, desplazamientos, violaciones a los derechos humanos.
3. A unirnos articuladamente con otras organizaciones, iglesias, personas en la construcción de un mundo donde todos tengamos vida plena.

Nuestro profundo agradecimiento a las compañeras y compañeros del Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de las Casas, su compromiso en la guía y acompañamiento en este primer aniversario.

Rayón, Chiapas, 31 de agosto de 2024